

MUNTZENHEIM Péri scolaire l'Escapade

# Une nouvelle directrice

Depuis le 3 octobre, le péri-scolaire l'Escapade, à Muntzenheim, est dirigé par Sandrine Tuillon. Elle y est entourée d'une équipe rodée et motivée. Ensemble, elles sont prêtes à faire du bon travail.

**SANDRINE TUAILLON** reprend le poste laissé vacant par Émilie Sadrija, qui y avait passé sept ans. Cette dernière assure, depuis la rentrée de septembre, la direction du nouveau péri-scolaire, à Durrenentzen.

La nouvelle directrice était responsable du secteur enfants à la MJC de Pfastatt de 2000 à 2005, puis elle a assuré la direction du péri-scolaire Village des enfants de Kingersheim, jusqu'en 2013. De 2013 à 2016, elle a pu bénéficier d'un congé



L'équipe de l'Escapade avec la nouvelle directrice, Sandrine Tuillon, au premier plan à droite. PHOTO DNA

parental de trois ans. L'an passé, elle a été animatrice au péri-scolaire Nid'Air à Niederhergheim, mais la direction lui manquait. Le poste vacant à

Muntzenheim l'a encouragée à postuler à la Jeunesse du Ried Brun, où sa candidature a été retenue.

Durant son temps libre, la nou-

velle directrice est conteuse et l'une des organisatrices du festival du livre et de la jeunesse à la MJC de Wittenheim. Elle réside, avec son époux et leurs deux enfants, à Meyenheim.

Dans son nouveau poste, Sandrine a une adjointe, Candice Pierrez, qui est chargée des temps d'activités péri-scolaires (TAP) de 15 h 15 à 16 h 15, les jours de classe. Il y a également les animatrices Morgane Dourouguy, Aurélie Werhlé, Anita Ehret, Valérie Jubert et Muriel Boehrer, qui la secondent dans l'accueil des 70 enfants à l'heure du déjeuner et des 40 qui restent de 16 h à 18 h 30.

La jeune femme souhaite « créer un endroit convivial au bénéfice des enfants, où ils se sentent bien, en respectant leur rythme pour faciliter la cohabitation entre petits et grands ». ■